Mensaje de Jorge VII al Imperio británico

Pide a la juventud dedique sus energias a las tareas de reconstrucción de un mundo mejor

En él pide a la juventud que dedique sus energías a la tarea de reconstruír un mundo donde los hombres y mujeres puedan vivir con confianza. Subrayo el construír de diverge para la confianza de la confia

vivir con confianza. Subrayo el monarca que las diversas naciones del mundo no constituyen todavía la familia y la unidad por la que se ha luchado.

Hizo constar el rey que la simpatía de los ingleses por los demas pueblos les mueve a dar las gracias a Dios por háber concedido al imperio y al Commowealth británico un magnifico espíritu de unidad y cariño.

Dirigiéndose a la juventud manifestó que ha de tener fe en la

nifestó que ha de tener fe en la vida y aportar su valor sus esperanzas y sus alegrías.

Londres 25. -- El rey de In-glaterra ha dirigido un mensale af imperio británico con motivo de la Nochebuena.

Hizo constar la necesidad de no tener miedo por el futuro sino considerarlo como una opor-tunidad y una aventura.

Finalmente explico el rey que los países liberados y ocupados por millones de seres pasarán es-tas Navidades en condiciones terriblemente difíciles sin poder cubrir las necesidades más esenciales. -- EFE.

UN MENSAJE DEL REY JORGE A LAS FLOTAS MERCANTES Y PESQUERAS BRITANICAS

Londres, 25. -- El rey Jorge IV ha dirigido a fas flotas mer-cante y pesquera "a las que no pueden jamás sorprender el destino ni asustar la muerte" un mensaje en el que impetra para ellas "todas las bendiciones de la paz y la alegría".-- EFE.

AÑO XII - NUM. 3.475 •

CEUTA Miércoles 26 de Diciembre 1945 🛊 EJEMPLAR: 25 CMS

se entrevista con Chang Kai Chek en Chugnking

Chungking, 25.—El nuevo em-bajador norteamericano general Marshall, ha visitado en esta ca-pital al generalisimo Chang Kai

Se afirma que realizarán en breve un viaje a Pekin y Tient-sing.—EFE.

en el día de Navidad

Con palabras de Isaias, dijo: «Una nación no desenvainará sus espadas contra otra ni tampoco aprenderá lo que es la guerra»

"Debemos prepararno para las tareas que nos esperan sin fracasar ni vacilar"

Wáshington 25.—Truman ha nunciado con motivo de las sermón de la Montaña.

Vencidos nuestros enemigos debemos preparanos para las gregada delante de la Casa noa. pronunciado con motivo de las fiestas de Navidad, una corta alocución dirigida a la multitud congregada delante de la Casa Blanca.

"Esta dijo, es la Navidad que ha añorado el mundo cansado do guerra, a través de largos y terribles años.

Junto con la paz vienen el go-zo y la alegría.

En el amor que es la verdade-ra esencia del mensaje del prín cipe de la paz, el mundo hallaría la solución de todos los males. No ereo que haya un sólo pro-blema en este país ni en el mun-do entero que no pudiara ser re-

Debemos esforzarnos sin ce-sar, pana convertir en realidad la profecía de Isalas: "Conver-tirán sus espadas en arados y sus lanzas en rastrillos. Una nación no desenvainará sus espa-das contra otra nación ni tampo-co aprenderá lo que es la guerra. En ese día, sea próximo o leja-no, el reino de este mundo será el mundo de Dios". —AFE.

Cuatro sacerdotes católicos detenidos y procesados

Belgrado, 25.—Cuatro sacerdotes católicos han sido detenidos y procesados por orden del Gobierno de Tito en la ciudad de

Liubliana. Se les acusa de haber colaborado con los alemanes en Hart-ford (EE. UU).—EE. LA NUEVA REPUBLICA YUGO-ESLAVA RECONOCIDA POR

Atenas, 25.—Oficialmente se apuncia que Grecia ha reconocido a la nueva república yugoes-lava. —EFE.

La condesa de Ciano, autorizada a trasladarse a Suiza

timo, que se encuentran en este

La condesa Edda Ciano, hija de Mussolini, se halla confinada por dos años en la isla de Lipari. — EFE.

ESTE NUMERO CONSTA DE 4 PAGINAS

Con motivo de la festividad de er, las agencias informativas ayer, las agencias informativas redujeron su servicio de infor-mación, por cuyo motivo el pre-sente número sólo consta de

ECOS NACIONALES



El Caudillo acompañado del Gobierno y altas personalidades ecle-siásticas y civiles, clausuró la VI sesión plenaria el Consejo <u>Su-</u> perior de Investigaciones <u>Científicas</u> (<u>S. O. F.</u>)

El primer ministro holandés! llegará hou a Londres

El tema de las conversaciones será la cuestión de Java

Londres 25.—El primer ministro holandés llegará el miércoles a Londres para celebrar una conferencia con el primer ministro británico Attlee.

En los efrculos competentes se afirma que la cuestión de Java será el tema principal de las conversaciones.—EFE.

Una bomba de gases venenosos estalla frente al local del partido comunista de Koma

Se anuncia una actividad en el fascismo de Italia

Roma, 25.-Una bomba con gases venemosos estalló anoche frente a la puerta del edificio del partido comunista donde se celebraba una reunión de sus di

gentes.

La Policía no ha logrado detener a los autores del atentado.

La United Press afirma que los fascistas italianos intensifican sus actividades en Italia, especial mente en el norte del país.

tl negro más viejo de l

FUE ESCLAVO Y SE ORDENO DE SACERDOTE DESPUES DE LOS CIEN ANOS

Vidaliaga (EE. UU.), 25.—A los 120 años de edad ha falleci-do el P. James Walter Wilson, esclavo negro el más viejo que quedaba en dos Estados Unidos. Trabajó como campesino has-ta los cien años y después se

los EE. UU. ha muerto

ta los cien años y después ordenó de sacerdote.--EFE.

Los crimenes del Liército so en la Alta Silesia

Importante información de un diario católico de Nueva York

de este año no se han sabido has a altora, al lograr los fugiti-vos de aquella región entrar en las zonas de ocupación norteame ricana o británica.

El relato concierne a la ciudad de Oppeln a las orillas del Oder en la cual los rusos penetraron el día -23 de enero.

No hubo resistencia en los al rededores y la ciudad se entregó infacta, pero los soviéticos empezaron desde su entrada a registrar y robar las casas una por una incendiandolas después.

Rueron ejecutados por el ejér cito soviético 42 sacerdotes cató licos y el hospital católico de Adalbert fué saquesdo y destruí

do en parte. En la vecina ciudad de Neisse courrieron horroris similares. Un sacerdote fué asesinado por no querer entrega su reloj a los soldados rusos y varias monjas fueron ejecutadas por resistirse a la violación de la horda stalinia-

Maruchi fresno forma parte de la expedición

Granada, 25.—Mafiana sale pa-ra Algeciras el Teatro Universi-tario "Lope de Vega" de Grana-

da.

Allí embarcarán para Ceuta con motivo de su jira artistica por las ciudades de Marruecos.

Actuará en Tánger, Ceuta y Tetuán, y de regreso lo hará en Gibraltar, donde existe gran interés por conocer el teatro granadino.

La presente excursión fue orientada por la Escuela de Estudios Arabes de Granada y su director don Luis Seco de Lucetudios Arabes de Granada y su director don Luis Seco de Luce- runción de gala a la que están na quien inició las gestiones con invitados S. A. I. el Jalifa y la Alta Comisaría de España en S E. el Alto Comisario. — Cl-

Marruecos para îlevar a cabo esta empresa que cuenta también don el patrocinio de las primeras autoridades locales.

Han sido seleccionados los mejeres elementos del conjunto uni-versitario con vistas a tan inte-resante demostración artística.

De Madrid saldrán para incorporarse al Teatro Universitario, Maruchi Fresno y Mariana Larrabeiti. Varias señoritas granadinas forman parte de la compaña.

Nueva York, 25.—E! semanario "The Catholic Neiws" publica una impresionante información reseñando algunas de las atrocidades que el ejército roys cometió al ocupar la región ale mana de la Alta Siesia. Los hechos ocurridos en enero Rada de la ciudad fueron destruidas. La soldadesca roja organizó una verdadera orgia de ariquilamiento y muchas mujeres per dieren la vida por resistirse a las pretensiones de invasor. Entre los asesinados figuran bastrantes muieres. Rada de la ciudad fueron destruidas. La soldadesca roja organizó una verdadera orgia de ariquilamiento y muchas mujeres per dieren la vida por resistirse a las pretensiones de invasor. Entre los asesinados figuran bastrantes muieres. Militar de Luyemburgo militar de Luyemburgo militar de Luxemburgo

Al acto asistió la viuda, acompañada del general Reyes

Ham (Luxemburgo), 25.— El de la bandera norteamericana que general Patton recipió sepultura en la mañana de hoy, día 24, en el cementerio militar de esta gar de la ceremonia acompañada en el cen localidad.

del general Keyes.

Todas las iglesias de la región par incendiandolas después.

El sargento William C Weeke

Todas las iglesias de la región necido a las órdenes del director de la momento en que el féretro era general hizo entrega a la viuda depositado en la tumba. — EFE.

del general Keyes.

CEUTA, 26 DICIEMBRE 1945

Sesión continua desde las 5. Sensacional, estreno. con Edward Arnold y Simone Si

El hombre que vendió su alma

Primera película declarada de interés nacional por la Vicescere taría de Educación Popular.

El próximo viernes riguroso

estreno:
UNIVERSAL FILMS presenta
su primera película de la tempo
rada 45-46

LA DAMA DESCONOCIDA

con ELLA RAINES la artista de moda en Hollywood y Franchot

Tone. El misterio más cautivador e intenso que se ha visto en la pan

RELIGIOSA

26 de diciembre, miércoles Santos Esteban, protomartir: Marino, mártir: Dionisio, Zósimo, papas; Arquelao, Zenón, obispos; Teodora, confesor. — Rito Doble de segunda clase — Ornamen. LA FESTIVIDAD DE NAVIDAD

LA FESTIVIDAD DE NAVIDAD

La fiesta del Nacimento de Nuestro Señor Jesucristo, celebróse en Ceuta, con el esplendo; y solemnidad que es tradicional. En la noche del 24 al 25, tuvieron lugar solemnes misas en la Santa Iglesia Catedral, parroquia de Santa María de los Remedios, iglesia de San francisco y capillas del Hospital de la Cruz Rojo, Convento de Adoratrices y de los colegios de Religiosas, a las que asistieron numerosisimos fieles, que llenaban por completo los referidos templos. La distribución de Comuniones fue muy considerable, adorándose al Ninc-Dios, terminado el Santo Sa-

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, urefer, prós-

lala y urelra : Cirugía urinaria

Delegación Gubernativa de Ceuta

Relación de los donativos recibidos para la protección de los desvalidos en las próximas fiestas de Navidad y Re Suma anterior Suma anjerior

D. Antonio 'Holgado Alvarez

D. Marcelino Alsar

D. Manuel Lucena Reinz

Sra. Vda. de Ramón Fuente

José Miralles Bosca

D. José Verdú Vicent

D. Alfredo Meca, Secretario del Ayuntamiento

D. Jacob Toledano Toledano 50'00

Ceuta 24 de diciembre de 1945.

EL DELEGADO. Rodríguez de la Herran

Reparto de donativos a los menesterosos de Ceuta

generoso denativo de S. E. el o Comisario incrementado con cantidad de importancia por el Exemo, señor Delegado Guberna-tivo, se vió convertido en suscripción pública a la que con-currieron con cantidades de dife rente, cuantía un gran número de entidades y personas parti-culares de nuestra ciudad.

Por entidades de absoluta solvencia, fué hecha una selec-ción de familias menesterosas, basando la selección en que los donativos alcanzasen a las que

donativos alcanzasen a las que por su número de familiares y siluación precaria, representaran los más humildes y necesitados de entre todos aquellos que fueron objeto de investigación. El domingo, a las 10 de la mañana, fué repartido un donativo de 50 pesetas a las 1.150 personas que fueron designadas entre todas las que solicitaron el auxilio, y el reparto se hizo, en los lugares que previamente se habían hecho públicos en las

31. al del primero de enero tendrá lugar en la parroquia de Santa María de los Remedios la solemnisima Vigilia llamada de Fin de Año, que anualmente cetebra la Sección Adoradora Noo turna y que es pública.

to los referidos templos. La distribución de Comuniones fue muy considerable, adorándose al Nigo-Dios, terminado el Santo Sacrificio, durante cuya aderación se cantaron preclusos villoncicos.

En el día de ayer en las cidadas iglesias y capillas y en las demás de esta Diócesis, se celebraron por la mañana y tarde solemnes cultos que igualmente se vieron muy concurridos.

Una yez más el católico pueblo de Ceuta demostró su fe y piedad, uniéndose a la Iglesia en la conmemoración del Nacimien to del Redentor del mundo.

JUEVES EUCARISTICO

Mañana en la Iglesía de Nues ira Señora de Africa, tendrán lugar los cultos de los Jueves Eucarísticos celebrándose a las cocho y treinta, la misa de Comunión general y a las siete de la tarde, la Hora Santa

PROXIMA SOLEMIDAD RELIBRO DE LOS DE MADOR DE L

Como saben nuetros lectores, generoso denativo de S. E. el o Comisario incrementado con tidad de importancia por el emo. señor Delegado Guberna-peión pública a la que contieron con cantidades de diferte cuantía un gran número entidades y personas partiarea de nuestra cludad.

Por entidades de absoluta vencia, fué hecha una selectora de familias menesterosas, tando la selección en que los substatoras de la selección en que los substatoras de selectoras reunidas en su hogar, las fiestas con que la España católica celebra la Nati vidad del Señor. vidad del Señor.

Independientemente de este donativo para las fiestas de Navidad, el Exomo, señor Delegado Gobernativo ha hecho entrega de cantidades de 509 pesetas a las diferentes instituciones localidad las

las diferentes instituciones locales que practican la càridad, las
cuales habrán de ser invertidas
en ropas y calzado para niños,
cuyo reparto habrá de efectuar
se para la festividad de Reyes.
También ha sido hecha la
entrega de 5.000 pesetas, a Auxilio Social, para la confección de
50 canastillas de recién nacidos,
cuya entrega se realizará una
vez dichas canastillas hayan side confeccionadas por las señodo confeccionadas por las seño-ritas que practican su servicio en la benemerita institución.

BEEFFEEFFEEFE Gobierno General de las Plazas de Soberania

DELEGACION GUBERNATIVA

CON motivo de las próximas festividades de Navidal y Año Nue vo queda prorrogado durante to-da la noche el cierre de los cafés. bares, cabarets y similares, en los días 24 y 31 del actual y 1 de enero próximo. Ceuta, 24 de diciembre de

EL DELEGADO AVISO

Se pone en conocimiento del público en general, que debido al exceso de premios que he daal exceso de premios que he dado en participaciones, las hotas
de pago en mi domicilio Independencia 53 (Brecha) serán de 10
a 12 de la mañana y pasadas éstas se efectuará en la Administración de Loterías número 2, an
tigua Mascota, klosoo del Jardin
de San Sebastián, giempre que la
cantidad sea prudencial a Juicio
del Sr. Administrador.

Al mismo tiempo se advierte

Al mismo tiempo se advierte público que este señor depositario abona cuantos premios ha ya dado de la categoria que fue-Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Telélono 7-2-5 CEUTA

Jáudenes, 1, primero izquierda - Telélono 7-2-5 CEUTA

Sen; sirviendo esto para aclarar el mai entendido de los que no pagan o la censura de ciertos señores críticos profesionales.

Enrique Castillo Gómez.

en Ceuta

El pueblo noble y optimista de Ceuta ha celebrado dignamen te la festividad del día de la Natividad del Señor, sin que le arredrara la mala noche que hi

En efecto un viento frio y penetrante unido a frecuentes aguaceros, fué la característica de esta Nochebuena, que no va-cilamos en afirmar que en el sen tido climatológico fué bastante

Mucho antes de sonar la me dianoche, ya las comparsas perfectamente organizadas comen perfectamente organizadas comen zaron a recorrer las calles, can-tando villancicos y acompañán-dolos con músicas estridentes, en las que los instrumentos mas extraños formaban digno "pan-dent" con los aimireces, zambom bas y panderos.

Al mediar la noche hubo un esta en que el secedado ameiro

Al mediar la noche hubo un rato en que el escándalo amaino bastante, pues en casi todas las iglesias se celebraba la Misa del Gallo, y la asistencia a ella fué muy grande.

Pero luego se recrudeció el recorrer la ciudad las compansas, y a las ocho de la mañana aún quedaban muchas de ellas que con la misma energía y entusiasmo que si acabasen de comenzar seguían deambulando por las calles cantando sus bonitas coplas alusivas al Niño-Dios, San José y la bendita madre la Vingen María.

Optimismo, sano optimismo,

Optimismo, sano optimismo, el de este pueblo ceutí que aprovecha todas las ocasiones para exteriorizar su innata alegría y arraigado catolicismo.

Sindicato de Transportes y Comunicaciones

SECTOR "CAMINOS ORDINA-RIOS"

Se pone en conocimiento de todos los Empresarios y Transportistas en general la obligación que tienen de solicitar a esta Dependencia, el personal para las operaciones de carga y descarga en camionetas, desde Muelles, Estación Ferrocarril, Depósitos Francos. Almacenes, etc., a fin de evitarle perjuicio o sanción a que hubiere lugar según establece la Ley de 5 de febrero de 1943, y demás Leyes vigentes.

Ceuta 23 de diciembre de 1945.

EL JEFE DEL SECTOR Rafael Gabarrón Alamo V.º B.º EL DELEGADO COMARCAL SINDICAL

Julio Inflesta de Siria

Aprenda Usted

CADEMIA CCC APARTADO 108-SAN SEBASTIAN L

La Nochebuena | CERVANTES

Miércoles. 26 de diciembre. Por sesiones desde las CINCO ¡EXITO ENORME! La máxima estrella de nues-

tro cinema
IMPERIO ARGENTINA cantando sus más lindas cancio-

BAMBU

Una película Suevia Films de Sáenz de Heredia, presentada por Ballesteros.

Próximo estreno: 10TRA YEZ MIA! Por Ronald Colman y Anna

Reparlo de cestas de comestibles

Siguiendo su tradicional cos tumbre, la Conferencia de Cai balleros de San Vicente de Paúl, de la Parroquia de Santa María de los Remedios, el pasado día 24, distribuyó entre los pobres que la misma speorre en la actualidad, cestas de comestibles, cuyo reparto se llevó a efecto en el chalet que habita, nuestro querido amigo y colaborador, don Rafael Orozeo Garcia

Estas cestas, primorosamente arregladas, contenían, patatas, café, alubias, arroz, acette, chocolate, carne, leche condensada, paranjas mantecados, polvorones Siguiendo su tradicional cos

colate, carne, leche condensada, paranjas, mantecados, polvorones y tabaco, en cantidad abundante y proporcional al número de fa miliares de cada beneficiario Además les fueron entregadas a

Además les fueron entregadas a cada uno, cinco pesetas.

Las referidas cestas, que estaban colocadas en sendas mesas en cuyo centro había colocada una bonita imagen del Niño-Dios, fueron bendecidas por el reverendo Cura Párroco, don José Mainé Vaca, quien dirigió a los socorridos su elocuentísima palabra, explicando la sublimidad de la fiesta que se conmemora y extendióndose en bellas consideraciones sobre el acto que la Conferencia de San Vicente

mora y extendiendose en bellas consideraciones sobre el acto que la Conferencia de San Vicente de Paul realizaba.

Seguidamnete se procedió con el mayor orden a la distribución de las cestos que al ser recogidas por los socorridos, expresaban su agradecimiento, por tal beneficio.

Al acto asistieron la mayoría de los miembros activos de la indicada. Conferencia, presididos por el presidente de la misma dector don Luis Moreno, a quien felicitamos, así como a los demás señores que forman parte de ella, por esta nueva distribución de socorros a los necesitados, tan abundante, como equitativa y los alentamos para que sigan desplegando esa actividad lan humanitaria, y espiritual en beneficio del que carece de blences de fortuna.

点如用音音形形的图点音画图 AGENCIA REY-SOLER

de fortuna.

Transportes entre la Feninsula y Africa, sucursales en las impor-tantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA

Médico Puericultor ázi Dispensario de Higiene infantii

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, - Tifn. 7-6-0

Acidos industriales. - Drogas. - Pinturas. - Insecticidas. - Desintectantes. - Colores. - Artículos de goma. - Amoniacos y us sales. - Hierbas medicinales y Águas minerales. Algodón, gasas y vendas hidrófilas. - Termómetros y jeringas de todas clases, - iTodos los artículos de Droguería en general! iPRECIOS DE EXCEPCION!

Telétono, 182 - Droguería Universal - Telétono, 182



LOS DEPORTES

co de Tetuán

Ayer en Alfonso Murube se enfrentaron en parcido amistoso y con carácter benéfico el once de Autos de Marruecos con el Allettos de Tetuán. Este ha sido un parcido any interesante, ju

un partido any interesante, ju gando muy bien ambos onces, destacando por Automovillsmo Lesmes, Cuca, Lolo y Gil al que encontramos muy recuperad.

Los tetuanies se defendieron muy bien jugando con entusiasmo, lo que permisió ver un gran partido. Terminando el encuentro con el resultado de 3 a 1 a favor de los automovilistas.

Los equipos sei alinearon de la siguiente forma:

Automovilismo. — Slamuel;
Baena, Doroteo; Peña, Lesmes, Gil; Oliva, Roselló, Galvani, Lolo y Cuca.

lo y Cuca.

A. Tetuán. — Crujera; Humanes, Casas; Núñez, Lázaro.
Lesmes; Calo, Solano, Vinuesa,
Higinio y Pepín.



o REDACCIÓN DE CARTAS MODERNAS
CONTABILLOAD PRÁCTICA
TEORÍA DE LA VENTA

En partido amistoso Auto- CAMPEONATO DE MARRUECOS

movilismo vence al Atléti- La S. D. Jadú, vence por la mínima diferencia al U. A. Ceutí (1-0)

El partido S. D. Jadú-U. A. Ceutí era esperado con bastante curiosidad y júbilo, dada la gran rivalidad que existe entre amboe equipos. Numeroso público se ha volcado en Alfonso Murube para presenciar este encuentro de su ma trascendencia para cualquiera, de ellos ya que los dos necesitaban los puntos para una mejor clasificación. Esto dió motivo a ver un gran prildo sobre todo por parte del Jadú que jugó con más entusiasmo poniendo más alma en la lucha, debiendo ser el resultodo una victoria más amplia de lo que fué. El uto o cero no resulta justo por que los unionistas no han jugado para obtener una derrota mínima como la del domingo, sino para ser aplastados por muchos más goles de diferencia. El Ceutí no fué ni la sombra del domingo anterior. De esta vez han fraca sado todas sus líneas de una ma nera fulminaute. Mientras que los jadueños reaccionan y hacen los jadueños prosulos de dia prara de de la gata de señor Barran co que acusó bastante desconocimiento de lo que representa ser juez de fútbol.

A sus órdenes los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Jadú. — Paquillo; Victor, Alé; peña, Doroteo, Lalo; Bandera, Chapete, Carrión, Francés y Nuct U. A. Ceutí. — Samuel; Bae. na, Monasterio; Gallego Méndez, Descárrega; Oliva, Roselló, Creus Ramón y Villarín.

BRILLANTE VICTORIA DEL los jadueños profundizaron mu cho más viéndose más cohesión y juego compenetrado, batallan-do muy bien todos sus elemen-

Comenzá el encuertro con 20 minutos de retraso con doloi nio alterno. Bien pronto pasa la iniciativa a los del Jadú que ligan muy bien todas sus lineas poniendo en peligro repetidas veces la meta de Samrel. Por fin a los quince minutos el Ceuti hace una arrancada maravillosa que hace intervenir al meta jadueño que para formidablemente. Continúa el quego con ligero Comenzó el encuertro

BRILLANTE VICTORIA DEL VI-LLA NADOR SOBRE EL A. DE TETUAN (4-2)

V. Nador, 24. — En partido de campeonato regional se en-frentaron ayer en esta Villa el titular con el Atlético de Te-

El partido se ha jugado a te-do tren pero en todas las fases del encuentro ha dominado el once local que libró uno de sua mejores partidos en lo que va de

Por su parte los tetuanles se han mostrado mucho más flo-jos que en otras ocasiones. No hubo cohesión en sus lineas ha ciendo un partido desastroso y deslabazado. Terminó, el encuen tro con el resultado de 4 a 2 a favor de los de casa.

NUEVA DERROTA DEL V. SAN-JURJO EN SU PROPIO TERRE-NO FRENTE AL MARINA (3-4)

V. Sanjurjo, 24. — El Villa Sanjurjo se aferró de tal forma al farolillo rojo que no hoy manera de que pueda borrar ese fatídico cero al que se abonó desde el comienzo del tonneo. Otra derrota a domicilio le sir vió el Marina de Melilla por un resonante cuatro a tres. Y no es que haya hecho un mal partido. De esta vez pudo haberse apuntado la victoria de no se la fiojedad de su trío defensivo que permitió a los melillemses desenvolverse a placer cuantas veces quisieron, pudiendo hacer subir al marcador cuatro goles; por tres los de casas. por tres los de casas.

CLASIFICACION

Equipos J. G. E. P. F. C. P. Tetuán 8 6 0 2 26 12
Nador 8 5 2 1 17 10
Marina 8 4 1 3 17 17
Jadú 8 3 2 3 9 11
Ceutí 8 3 1 4 15 12
Sənjurjo 8 0 0 8 11 51

TERCERA DIVISION

El Algeciras venció al Larache

Mala impresión causó el equipo africano

Algeciras. — El equipo del sobre el marco larachense y el guardameta forastero no puede ham desfilado por Algeciras. No tiene técnica aiguna en su juego y solo se defiende a base de la fortaleza y resistencia de sua elementos. Sin la actuación valemento y segurisima de su guar dameta, hubiera enodiado una tuerte derrota. El Algeciras lo fué siempre superior, no cesandué siempre superior, no cesando de tirar a puerta y evidencian do una mejor clase.

A las órdenes del señor Pérez Roriguez los equipos forman así.

man así:

Larache: Gutiérrez; Delfaus García, Muñoz, Vela, Mortínez; Puerta, Ballesta, Cano, Casiles y

Canales.

Algeriras: Rodríguez; Caba llero, Castro; Duarte, Miguel, Calvo; Domínguez, Castrillo Rodelfo, Eduardín y González.

A los 33 minutos, el Algeriras hace una buena jugada, recoge Domínnguez que chuta, recha zando el meta contrario y Rodelfo en formidable chutazo es, trella el balón contra las mellas, marcando el primer gol del Algeriras.

oiras.

Reacciona el Larache, sin con secuencias. El primer tiempo ter mina con esta precaria ventaja

algecireña.

El segundo tiempo no fué
otra cosa más que una edición
corregida, y aumentada del pri
mero. Amplio dominio algecireño
y escapadas aisladas de los forasteros. A los 33 minutos tam
bién, Castrillo bombea una pelota

marco.

A los 40 minutos en una de sus rápidas arrancadas marca el Larache en un fallo de la defen sa local que es abroechado por Ceno para aminorar distancias. A los 44 minutos Casita obtiene el empate.

Adquiere interés la contienda y es ahora el Algeciras el que aprieta de firme buscando con afán el triunfo, que llega rápida mente merced a certero cabezazo de Domínguez.

Destaquemos una vez más

Destaquemos una vez más con orla de honor al guardame ta larachense Gutiúrrez, que en una continuda posición, oportu una continuda posición. oportu
nismo, valor grande y arrojo sal
varon a los suyos de una catástrefe. Por el once local, todos
bien, pecando quizá de excesiva
confianza ante la mediocridad del
juego forastero.

Después de esta jornada la
clasificación del grupo décimo de
Tercera División queda estable
cida de la forma siguiente:

CLASIFICACION REAL

Į	CLASIFICACION REAL		
1	Equipos	GF. PI	D. Pt.
ı	Málaga www	9 0	+9
ı	O Jaen	7 0	+7
Į	Mellla	7 2	1+5
ı	Larache	2 2	0
l	Fluelva	3 4	-1
	Balona es es	1 3	2
	Cádiz	0 3	-3
	Linares	0 4	
	Algeciras	1 6	-5
į	Coria	1 7	6

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Telélono, 1409

SUBSIDIO AL COMBATIENTE

En la Comisión Local de Sub-sidio al Combatiente se està lle vando a cabo en la actualidad el pago de la nómina correspon-diente al pasado mes de noviem-bre a los familiares de los indi-víduos movilizados, como así mismo de los fallecidos en cam-naña

Como siempre, será necesario la presentación, para efectuar el cobro, de los oportunos certificados, del cuerpo donde sirvan los movilizados y de Hacien da para los familiares de falle-

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA
En la Clínica de Urgencia de
la Cruz Roja fueron asistidos los
siguientes lesionados:
Juana Estudillo Herrera, de
23 años. de ligeras quemadures
en ple derecho; Doloras García,
Rodríguez, de 23 años, de ligeras
quemaduras en antebrazo y mano
derecha; Antonio Pimental Rodríguez de 58 años, de herida in
ciso punzante en dorso del ple
lzquierdo.

REGISTRO CIVIL Nacimientos Francisco Gabrera Narvaez;

izquierdo.

Soledad Alvarez Herrera; María Benítez Gallardo, M.ª Rosa Romo Jaro Montero; Juan Santiago Cor tés y Joaquín Heredia Narvaez.

Defunciones
Francislo Castro Gómez de 89
años, natural de Grazalema (Cá-

Matrimonics
Benito Recio Polo con Carmen Selva Andrades.

Resumen

Resumen
Nacimientos 6; defunciones, 1
y matrimonios, 1
CARNET DE LA VIDA LOCAL
Entre nosotros
A pasar las Navidades entre
sus familiares y de Marruecos,
llegó nuestro buen amigo el ca
pitán señor Seco al que deseamos
una feliz estancia.

Natalicia

una feliz estancia.

Natalicio

Con toda felicidari dio a luz
una preciosa niña a la que se impuso el nombre de María Rosa,
la señora del Doctor don José
María Romojaro, ella de soltera
doña Josefa Montero y Montero.

Felicitamos a los dichosos
padres por este fausto aconiecimiento familiar.

Montilla

Montilla



Victoria del Barcelona en la Primera

Copa de Oro de América

Por primera vez se ha juga do el trofeo denominado "Cope de Oro de América" y que todos los años se disputarán los campeones de Copa y Liga españo les entrando en posesión del tan preciado galardón el equipo que venza en dos temporadas en la referida final entre campeones.

Venció el Barcelona por 5

Doña Catalina Ramirez Becerra

Ha fallecido a los 70 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. L. P.

Sus desconsolados: hijos, doña María, doña Doiores y don Francisco; hijos políticos, don Francisco Márquez, don Miguel Mas y doña Rosario González Cabrera; nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 18,15 horas, por cuyo favor les quedarán elernamente agradecidos.

Vivía: Avenida de Africa, 14.

El duelo se organizará en el Puente del Santisimo Cristo.

No se reparten esquelas.

No se reparten esquelas.



Parásito que toca... ¡muerto es!

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE LA SENORA

Doña Gloria López Santiago (Viuda de Francisco Muñoz)

Que falleció en Tetuán el día 16 de diciembre de 1945 a los 54 años de edad, después de recibir los Auxillos Espirituales

Sus desconsolados: hijos, Francisco, Antonino, Rodrigo y Manuel; hermanas, doña Purificación, doña Eloisa, dosa Rosa y doña Rosario; hijos políticos, doña Isabel Calatayud y doña Dolores Ballester; hermanos políticos, don José María Sánchez Castillo, don Pedro Zabaleta Sárchez, don Luís Amor Antequera; nietos, Francisco, Gloria y Lorenzo; sobrinos, primos v demás familia.

Al participer tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades una oración por el alma de la finada y asistan al funeral que Dios mediante tendrá lugar en la Iglesia de Nuestra Senora de la Victoria, de Tetuán, el día 27 de los corrientes, a las nueve noras. También se celebrarán sufragios en Tánger en la Iglesia del Sagrado Corazón de Jesús; en Alcalá la Real (Jaén) en la iglesia de Nuestra Señora de las Angustias; y en Mombarrón (Granada) en la iglesia de San Miguel.

El Exemo. Sr. Obispo de Gallípolis. Vicario Apostólico de Marruecos, ha concedido cien días de indulgencia en la forma acostumbrada.

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS = NU-MERO ATRASADO 35 CENTIMOS.=SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas, Año 60 ptas.

PENINSULA: Mensual, 8 ptas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:

General Millán Astray, número 7. Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9. APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

VIDA MUNICIPAL

SOBRE EL DESGRACIADO ACCI-ENTE DEL DERRUMBAMIEN-TO DE UN MURO EN JADU

En relación con este de ciado accidente que costo la a 14 niños y un soldado de Re-igulares, en el día de ayer se re-cibió en el Ayuntamiento de Geuta un telegrama de Exemo, se-nor teniente general Varela diri-gido al Ilmo, señor Alcalde, con-cebido en los siguientes térmi-

"Enterado desgraciado acciden te que ha ocasionade muerte va-rios niños, exprésele mi profundo sentimiento que desee transmita con todo cariño a familias respectivas. Salúdole cordialmen te teniente general Varela."

Hoy miércoles a las 12 de la mañana visitará el limo; señor al calde don Francisco Ruíz Sánchez al teniente corone, de Regulares señor Valribera para ha cerle entrega de la cantidad de 2.500 pesetas para que seán repartidas entre las familias de las víctimas del derrumbamiento de un muro en aquella barriada, dando cumplimiento, e un acuer do tomado en la última sesión de Pleno celebrada por nuestro Municipio.

de Dieno celebrada por nuestro Municipio.

NUEVO CONSERJE EN EL MERCADO DE ABASTOS

Habiendo quedado suspenso en sus funciones de Conserje del Mercado de Abastos don Andres Matres, interín se diligencia el expediente que ha de instruirse a este funcionario ha sido designado para ocupar accidentalmente dicho cargo, el fefe del Servicio Municipal de Limpieza, don Pedro Romero.

En la mañana del lunes, remió en su despacho de la alcaldía el señor Ruíz Sánchez al jefe de la Guardia Municipal, nuevo conserje y todo personal que presta sus servicios en aquel mercado habiéndoles dado, amplias y concretas instrucciones, sobre la forma en que deberán funcionar todos los servicios, al ebjeto de obtener el meior funcionamiento de aquella dependencia municipal, y en evitación de nuevos incidentes desagradables.

Expropiación de señor alcalde con asistencia del señor Notario de la ciudad, fué firma da la escritura de expropiación de las casas número cinco y cin-

Notario de la ciudad, fué firma da la escritura de expropiación de las casas número cinco y cinco duplicado de la calle Ohispo Barragán propiedad de don Antonio Sancho, afectando la compra solamente a las dos terceras nartes de ambas fincas ya que la otra tercera parte había sido expropiada con anterioridad.

El importe de la exproplación realizada ayer, ha sido de pese tas 24.606.

Q 整 整 祖 查 是 是 是 是 是 是 是 是 是 是 是 是

En las próximas fiestas de Año Nuevo y Reyes regale a su señora una máquina de coser y bordar ALFA. Ventas al contado y plazos desde 68 pesetas mensuales. Agente: Vicente Martínez. Puente Almina, 6.

医斯西斯斯斯斯斯西斯西斯斯斯斯斯斯斯

A. Ventas al contado y plabe desde 68 pasetas menbe desde 61 pasetas 14; servicios auxillares
be desde 61 pasetas 14; servicios auxillares
be desde 62 paredos 42 paredos 42 paredos 42; paredos 13 paredos 14; servicios auxillares
be desde 68 pasetas 14; servicios auxillares
be desde 62 paredos 42 paredos 42

PRIMER COMUNICADO OFICIAL DE LA CONFERENCIA DE MOSCU

FRANCIA INTERVENDRA EN LAS NE-GOCIACIONES DE PAZ CON ITALIA

LOS TRATADOS SERAN PUESTOS EN VIGOR INMEDIATAMENTE DESPUES DE SER RATIFICADOS

STALIN DA UNA CENA EN HONOR DE BYRNES Y BEVIN

Londres, 25.—La Conferencia ministros reanudarán las ministros de Asuntos Exterios se acerca evidentemente a final y puede esperarse de a buenos resultados, comunidade de información norteamerica de información norteamerica de información norteamerica de información norteamerica de ministros se celebrará antes del mes de mayo.—EFE.

UNA CENA EN HONOR DE BYRNES V BEVIN

Londres, 25.—Stalin dió anoche de prudente optimismo.

De fuente oritánica sigue sin ber comentarios no obstante, comentarios no concentrarios no comentarios no coment Londres, 25.—La Conferencial de ministros de Asuntos Exteriores se acerca evidentemente a su final y puede esperarse de ella buenos resultados, comunicad desde Moscó las fuencies de información norteamerica nas. Un portavoz de los Estados Unidos afirma que "puede irse más allá de la protocolaria expresión de prudente optimismo".

De fuente oritánica sigue sin haber comentarios no obstante añade la información el ambien te cálido que se registró anoche al hacer su primera aparición en público, Bevin, Byrnes y Molotov, juntos en el teatro Bolsjoi, lo que parece justificar el optimismo de los norteamericanos.—

mismo de los norteamericanos.

LAS CONVERSACIONES SERAN REANUDADAS EN LONDRES Londres, 25.—Una vez termi nada la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de las tres grandes potencias alia das, los representantes de di-

Gratificaciones de Navidad

El domingo día 34 a las opea horas tuvo lugar en las oficinas de la Contrata oficial de Trans-portes Militaers, la distribución de las gratificaciones de Navidad al personal fijo y eventual de di,

cha empresa.

También fué abonado el plús de cargas familiares y las vacaciones anuales retribuídas, distribuyéndose en total 25.195'03 pe setas, afectando a 123 trabajado

setas, afectando a 125 transpares.

A tan simpático acto, emotivo dentro de su sencillez asistieron el señor Inspector de Trabajo den Antonio Cazalla Morales, em presario don Vicente García Arra zola, el funcionario de la Delegación de Trabajo don César de Miguel y el Inspector Medico jefe de la Obra 18 de Julio, doctor Romero, así como los jefes y encargados de la referida contra la.

El número de productores se distribuye de la forma siguien-

Personal administrativo, 8; per

La próxima conferencia de ministros se celebrará antes del mes de mayo.—EFE.

UNA CENA EN HONOR DE BYRNES Y BEVIN

Londres, 25.—Stalin dió anoche una cena en honor de Byrnes y Bevin. en la que también tomaron parte Moldiov, el vice comisario de Asuntos Exteriores Vichinki, los embajadores de la Gran Bretaña y los Estados Lnidos en Moscú, el subsecretario permanente del Foreing Office, Alexandre Cadogan y varios generales soviéticos.

tomaron parte Molotov, el vice comisario de Asuntos Exteriores Vichinki, los embajadores de la Gran Bretaña y los Estados Unidos en Moscú, el subsecretario permanente del Foreing Office, Alexandre Cadogan y varios generales soviéticos.

Radlo Moscú, anuncia la agenoia Reuter, dice que fueron pronunciados muchos brindis y durante la cena reinó un ambiente de gran cordinidad.—EFE.

MANIFESTACIONES DEL PRIMER MINISTRO NEOZELANDES

Wáshington, 25.—'La Conferencia que celebran los representantes de las tres grandes potencias aliadas ha declarado el primer ministro neozeiandés, Frazer, es probable que conduzca a una dictadura de esos países como antítesis del objetivo por el que hemos luchado". Afirmó seguidamente que durante la gue rra fué absolutamente esencial que los representantes de los Estados Unidos, Gran Bretaña y Estados Unidos, Gran Bretaña y Conferencia de Berlín, quienes

a, los otros miembros a partici-par en el Consejo para las cues-tiones que les afecten directationes que les afecten directa-mente de acuerdo con la citada

decisión.

Segundo: a) Las condiciones del tratado de paz con Italia están siendo redactadas por los ministros de Relaciones Exteriores de Gran Bretaña, Estados Unidos, Unión Soviética y Francia.
b) Las condiciones de pactos de paz con Rumania. Bulgaria y Hungría, están decidiéndose por los mínistros de Relaciones Exteriores de la Unión Soviética, Estaos Unidos y Gran Bretaña. c) Las condiciones nara el tratado de paz con Finlandia están decidiéndose por los ministros de Relaciones de la Unión Soviética y Gran Bretaña.

de paz con Finlandia están decidiéndose por los ministros de Relaciones de la Unión Soviética y Gran Bretaña.

Tercero: Los representantes de los ministros de Relaciones Exteriores reanudarán immediatamente su labor en Londres sobre la base del acuerdo alcanzado con respecto a las cuestiones que habrán de ser discutidas en la primera sesión del Consejo de ministros de Relaciones Exteriores en Londres y cuando se termine la preparación del Consejo se convocará a una conferencia para discutir los pactos de la paz con Italia. Rumania, Bulgaria, Hungría y Finlandia.

La conferencia estará formada por los cinco miembres del Con sejo de ministros de Relaciones Exteriores y por todos los miembros de las naciones unidas que participaron en la lucha contra las naciones enemigas europeas, a saber: Estados Unidos, Unión Soviética. Gran Bretaña. China, Francia, Australia, Bélgica Rusia Blanca, Brasil, Grecia Hólanda, India, Canadá. Nueva Zelanda. Noruega, Polonia, Icrania. Checoeslovaquia, Etiopía, Yugoeslavia y Africa del Sur.

Los tratados de la paz entrarán en vigor impediatamente después de ser catificado por los gobiernos aliados y por Francia a la que se considera en esa cate goría en relación con Italia. Los tratados de naz serán ratificados por los gobiernos enemigos correspondientes.

En consideración con ótras cuestiones se continúan con escuritu condial y se espera cuestiones se continúan con escuritu condial y se espera cuestiones se continúan con escuritu condial y se espera cuestiones se continúan con escuritu condial y se espera cuestiones es continúan con escuritu condial y se espera cuestiones es continúan con escuritu condial y se espera cuestiones es continúan con escuritu condial y se espera cuestiones es continúan con escuritu condial y se espera cuestiones es continúan con escuritu condial y se espera cuestiones es continúan con escuritura condial y se espera cuestiones es continúan con escuritura condial y se espera cuestiones es continúan con escuritura condial y se espera cuestiones es continúan co

En consideración con otras cuestiones se continúan con es-piritu cordial y se espera que dentro de uno o dos días se ex-nida un comunicado que resuma toda la labor de su conferencia.

EFE.

EN MAYO SERA CONVOCADA

UNA NUEVA CONFERENCIA

Londres, 25.—Los tres ministros de Asuntos Exteriores de
las grandes potencias reunidos
en Moscú han publicado un comunicado en el cual anuncian su
decisión de convocar una conferencia general de la Paz lo mís
tardar en mayo de 1946—EFE.

UNA NOTA DEL GOBIERNO

FRANCES

París, 25.—Ha sido enviada al
gobierno francés por los tres ministros de Asuntos Exteriores
reunidos en Moscú una nota en
a oual se pide a Francia que concrete sus decisiones sobre los
tratados con los paíse satélites
del Eje.

del Eje.

El gobierno francés ne ha contestado aún a la nota y aunque no se hace en París ninguna indicación sobre la posible respuesta francesa hay síntomas de que Francia se adherirá al procedimiento propuesto nor las tres grandes potencias.—EFE.

Instituto Nacional de Previsión

Aviso

Se pone en conocimiento de las Empresas en general, que a partir de 1 de enero próximo, el número de orden patronal con que están afiliadas en Subsidio de Vejez, será el mismo qoe tie nen asignado actualmente en el Régimen de Subsidios Familiares y Seguro de Enfermedad y, not consiguiente, este es el que ha de consignarse en toda la documentación relativa al citado Régimen de Subsidio de Vejez, desde la indicada fecha.

Ceuta, 24 de dicitmbre de 1945.

1945. EL DELE ADO

|Lindas canciones! ¡Emociones e intrigas! ¡Momentos graciosísimos! ¡Amores románticos!

La película que le ha valido un contrato importantísimo en América . a su protagonista

IMPERIO ARGENTINA

no deje de verla HOY en CERVANTES

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11